

高校生が投票立会人

7月に行われた参議院議員通常選挙の期日前投票所において、皆野高校3年生が立会人を務めました。久保涼太さんは、「この機会を通じて選挙について考えるきっかけをもらつた。」と、選挙に対する大切さを改めて感じたようでした。



第1回 Fun Trails Round みなの開催

6月26日(日)に町内で初のトレイルランの大会が行われました。トレイルランとは、主に未舗装のコースを走る競技です。エントリーは30kmと50kmがあり、全国から863名の選手が出走しました。暑い中での開催でしたが、選手たちは沿道の人々に笑顔で手を振り返すなどし、暑さに負けない大会となりました。



秩父華厳の滝ライトアップ

6月25日(土)から7月3日(日)まで秩父華厳の滝でライトアップが開催され、連日多くの見物客で賑わいました。また、最終週末には、神楽やピアノ弾き語りライブも行われました。



皆野高校の生徒が新商品を開発

皆野高校は亀沢屋と共同で新商品を開発しました。その名も、「なんちゃって！？みそぼてサブレ」。商品の原材料であるじゃがいもは生徒自らが農園で栽培したものです。3年生の中嶋さんは、特にじゃがいもの栽培が大変だったと話しました。畠の管理に加え、畠を荒らす鳥獣被害にもあったとのことです。商品開発までに至る困難な経験は生徒にとって一生の経験になったのではないでしょうか？

TTS OHANA卓球クラブ全国大会出場決定

TTS OHANA卓球クラブ(大字大渕)の選手6名が全日本クラブ卓球選手権埼玉県予選(小中学生の部)に出場し、団体戦では見事優勝を勝ち取りました。9月に石川県金沢市で開催される全国大会に出場します。

また、全日本卓球選手権大会埼玉県予選において6名の選手が、個人戦で全国への切符を手にしました。全国大会は7月に兵庫県神戸市で開催されます。

